



Mardi 26 septembre 2017

JOURNÉE D'ACTION INTERSYNDICALE

10 OCTOBRE 2017

Pourquoi les quatre composantes de l'UNSA à la DGAC ont décidé de se joindre au mouvement intersyndical organisé le 10 octobre 2017 au sein de la Fonction Publique ?

Pour la mise en œuvre d'une réelle compensation de la hausse de la CSG annoncée pour le 1^{er} janvier 2018, à l'instar des salariés du secteur privé.

Pour que la réforme des carrières et l'amélioration des grilles de rémunérations des fonctionnaires signées dans l'accord PPCR soient menées à leur terme.

L'annonce par le Ministre de l'Action et des Comptes publics d'un report éventuel n'est pas acceptable. Les grilles indiciaires ICNA, IESSA et CTAC, également inscrites dans le protocole DGAC, doivent maintenant être concrétisées. Les grilles indiciaires TSEEAC et RTAC, applicables depuis le 1^{er} janvier 2016, doivent être publiées au Journal Officiel sans délai.

Contre le gel du point d'indice annoncé pour 2017/2018.

Contre la réinstauration du jour de carence.

Contre la dégradation du mode de calcul des pensions de retraite.

L'UNSA-Administratifs, l'UNSA-IESSA, l'UNSA-ICNA et l'UNSA-UTCAC appellent l'ensemble des agents de la DGAC à prendre part à la journée d'action intersyndicale dans la Fonction Publique le mardi 10 octobre 2017.